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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo

Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite e Gabinete do

Vereador Max Goulart

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento n° &V? / 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO) e VEREADOR MAX 

GOULART, no uso de suas atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. 

Exa., requerer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que 

interceda junta a Secretaria Municipal de Obras, no sentido de que se realize obras.de 

saneamento básico, asfaltamento e iluminação pública na Estrada Valão da Louça no Bairro 

Fonte Limpa, até a Praça Raul Nelson de Brito (Praça da Fonte Limpa), e, que seja realizada 

construção de uma quadra poliesportiva com cobertura nas dependências da Escola Municipal 

Luiz de Leite Brito.

JUSTIFICATIVA

A pavimentação de logradouros tem grande importância no desenvolvimento urbano e social 

e garante também melhor segurança viária, representado um ganho na autoestima dos 

cidadãos que dependem do uso de nossas ruas e avenidas e, por vezes, valoriza o logradouro.

No tocante a construção da quadra poliesportiva, o objetivo visa proporcionar esporte e lazer 

aos moradores daquela comunidade, especialmente a juventude que se encontra ociosa e 

carente pela falta de um espaço adequado a pratica de atividades esportivas.

Sala das Sessões, 26 de abril de 2022.

FERNANDO GOMES LEITE

VEREADOR MAX GOULART
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